

# ～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和2年9月18日  
No. 9

文責  
校長 甲斐 裕一

9月も下旬となりました。9月2日と9月7日の2回、台風接近に伴う臨時休業（休校）をいたしました。特に9月6日～7日にかけて接近した台風10号につきましては、ご心配なされたことと存じます。これまでには経験したことのない非常に強い勢力で東シナ海を北上しました。接近前は台風対策をなさったご家庭も多くあったようです。また、避難所等をご利用なさったご家庭もあったことと思います。佐伊津小学校の体育館も避難所となり、約60名の地域住民の方が利用されました。台風が最接近した頃は、風雨が強く停電もありましたが、幸いなことに大きな被害がなく、ほっとしたところでした。

今後もしばらくの間は、台風に警戒することが必要になると思います。学校でも台風対策を十分に行っていきます。併せて、新型コロナウイルス感染症への対策も引き続き取り組んで参ります。

家庭、地域の皆様へは、これまでと同様に子どもたちを見守っていただければ幸いです。

## ぜひ、ごらんください ～「佐伊津小学校ホームページ」～

「校長先生、ホームページアップの承認をお願いします。」

教頭先生が、私におっしゃいます。

本校のホームページは、教頭先生が主に更新を担当されています。本校のホームページを更新する場合は、校長の承認が必要です。教頭先生がホームページを更新なさるということは、私も責任をもって承認することです。当然、更新するには、それなりの取材力と適切にお伝えするための表現力が必要となります。教頭先生は、ご多用な中に、一所懸命取り組んでいただいております。

最近のホームページには、次のことがアップしてあります。

「鍵盤ハーモニカとお友だち」・・・外部講師による1年生での鍵盤ハーモニカの指導の様子  
『003』大作戦終了」・・・「1 名札を付ける 2 靴を並べる 3 服装を整える」への取組の様子

「佐伊津町のすてきなところ」・・・外部講師をお招きしての道徳科学習の様子

「読み聞かせスタート」・・・読み聞かせボランティア「たまたま箱」の皆様の活動の様子

「動いています佐伊津小」・・・佐伊津教育会議を経ての取組の様子

この他にも、いろいろな情報をお知らせしております。

これまでもお知らせしてきましたが、多くの皆様にご覧いただきたいと思います。

現在のアクセス数 **35,498** (令和2年9月17日 午前10時現在)

この数が、どんどん増えていくのを楽しみにしております。多くの皆様のアクセスをお待ちしております。

なお、ホームページに関するご意見等がございましたら、学校へお知らせください。

※右の写真は「朝ラジ」(朝のラジオ体操 火・木・金)の様子(詳しくはホームページをご覧ください。)



## 「くまもと 早ね・早おき・いきいきウィーク」 ～お取組おかげさまで～

9月1日(火)～15日(火)の2週間は、「くまもと 早ね・早おき・いきいきウィーク」でした。この期間中、子どもの心と体の健康づくりについて考え、たくましく心豊かな熊本の子どものを育むため、幼・保等、小、中学校が連携して基本的な生活習慣を育成するための取組を県下一斉に実施しました。

本校では、夏休み明けの8月21日～9月4日まで、「いきいきウィークカレンダー」の取組を行いました。この間、ご家庭で取り組んでいただき、心から感謝申し上げます。

現在、回収したカレンダーをもとに、養護教諭が分析を行っているところです。詳しい結果についてはおってお知らせいたします。

現時点での気づきは、「**就寝時刻(寝る時刻)が遅い傾向にある**」

ということです。早おきのためには、早ねが必要で、十分な睡眠時間を確保するには、起きる時刻から逆算して、**午後10時までには就寝する(低学年はもっと早く)**が望ましいと言えます。

「くまもと 早ね・早おき・いきいきウィーク」は終わりましたが、基本的な生活習慣を育成するために引き続き取り組んでいただきますようお願いいたします。



## 今後の主な行事について ～現時点でのお知らせ～

今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学校行事については「中止・延期・規模縮小」等の対応をしております。今後の主な行事については、現時点では次のように対応することとしております。

○6年生修学旅行 10月14日(水)～15日(木) 長崎・佐賀方面

現時点では予定どおりに実施することとしています。もちろん、「マスクを着用する」「できるだけ3密を避ける」等の対策をいたします。9月8日(火)に6年生保護者に説明をしております。

○5年生集団宿泊教室 → 中止

7月に中止することと決定しております。(天草市内の小学校は全て中止)

その代替として、10月14日(水)に、学校で一日体験活動を予定しております。現在、その計画を立てているところです。

○運動会 11月8日(日)

本来なら5月に実施する予定でしたが、上記日時に実施いたします。新型コロナウイルス感染症対策や熱中症対策をしながらの開催となります。

また、当日は午前中での開催としておりますので、弁当の準備は必要ありません。午前中での開催ですので、例年と比べ規模を縮小して実施いたします。現在、内容について検討を重ねているところです。

子どもたちだけでなく、家庭も地域も楽しみにしていच्छると思いますが、今年度はこのように実施することについて、ご理解をいただきますようお願いいたします。併せて、今後の状況次第で、急な変更もありえますことをご理解ください。

このような状況であります、学校として創意工夫を重ね、よりよい実施に向け取り組んで参ります。